
 

 

 

 

 

 

平成２５年度第３回学校運営協議会が開催されましたので、議事の概要をご報告します。 

○ 開催日時 平成２５年６月２７日（木） 午後３時より５時まで 

○ 会 場  音羽中学校２階校長室 

○ 出席者  堀内一男様（委員長）、下山良智様（副委員長）諸留和夫様、右近茂子様、井上充代様、 

増田祐史様、不破裕子（校長）、大塚 悟（副校長） 

《協議事項》            司会：堀内一男様（会長） 記録：大塚 悟（副校長） 

１ 公立小中学校教員公募パンフレットの作成について協議しました。  

 ①原則として、昨年度作成したパンフレットをベースとして今年度も作成を進める。 

 ②教育活動を示す写真を多く用いて、説明的な文章を削るなどの工夫にも取り組んでみる。 

２ 合同学校説明会について協議しました。 

 ①個別説明会では、標準服等の展示と学校公開や部活動公開等の案内の配布などを行う。 

 ②説明者３名は主幹教諭が務め、個別相談者に対してそれぞれの分掌に関する説明や質疑応答を行う。 

３ 防災宿泊体験について協議しました。 

 ①１０月４日（金）５日（土）の実施に向けて、タイムスケジュール・防災体験内容・宿泊場所・食事な

どについて計画を立てている。 

 ②小石川消防署・日赤本部などに防災体験の指導を依頼し、ＰＴＡや学校支援地域本部にもご協力をお願

いしたいと考えている。学校医とも連携し、安全の確保に配慮する。 

《連絡・報告事項》             

１ 「学校紹介誌」の提出について報告しました。 

 前回指摘のあったキャプションや写真の差し替えを行い、提出した。 

２ ６月の学校状況について報告しました。 

 ８日に実施した第５回運動会には７８０名ものご参観をいただいた。限られた運動場のスペースの活用方

法が課題である。また、今回は学校支援地域本部に運動場入り口近辺の警備や整理を行っていただき、ＰＴ

Ａには受付と接待をお願いした。２６日から定期考査が行われている。 

３ ７月の予定について報告しました。 

 ４日に都学力調査、１３日に道徳授業地区公開講座、１９日に終業式、その後夏季休業期間となる。夏季

休業期間中には、教育相談、補習教室、八ヶ岳林間学校（部活動合宿）、文京区総合体育大会などが予定さ

れている。 

《委員より一言》今月の委員は諸留和夫委員です。 

ＫＹは今、空気が読めないという意味で使用していますが、建築現場では危険予知の意味で使用し

ています。現場には危険な場所が多いので事故を防ぐためＫＹ活動として定着しています。日常の生

活においてもその考えは必要だと思います。先日小学生が四谷駅ホームで歩きながら携帯を操作して

いて線路上に墜落しました。ＫＹを考えれば容易に防げた事故です。病気、事故は勿論、人生の将来

全般に関してもＫＹを活用したいものです。 

 

次回の学校運営協議会は、平成２５年７月１６日（火） 午後３時より音羽中学校で開催します。 

 

 

文京区教育委員会指定 コミュニティ・スクール  

学校運営協議会だより                    
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